
Verbale n.5 anno 2015/2016 
Oggetto: Convocazione collegio dei docenti 

Il giorno 18 del mese di Maggio 2016 alle ore 15 si è riunito nell'Aula Magna del Liceo Classico "G. 

D'Annunzio" il Collegio dei Docenti, presieduto dal Dirigente Scolastico Dott.ssa Donatella D'Amico 

per discutere il seguente o.d.g.: 

1- Lettura e approvazione Verbale precedente; 

2- Adozione libri di testo a.s. 2016-2017; 

3- Delibera impegni fine anno scolastico 2015-2016; 

4- Formulazione proposta da parte del Collegio dei Docenti,per il prossimo a.s.2016-2017,per la 

formazione e composizione delle classi e per l'assegnazione ad esse dei docenti,per la 

formulazione dell'orario delle lezioni e per lo svolgimento di altre attivita'scolastiche,tenuto 

conto dei criteri generali indicati dal consiglio d'istituto; 

5- Delibera su proposta Regolamento Collegio Docenti; 

6- Varie ed eventuali 

Sono presenti tutti i docenti. Risultano assenti giustificati i Proff. Berghella, Boffilo, Del Re, 

Giansante Giuseppe, Orsatti , Tatoni e Tini. Funge da segretaria del Collegio la Prof.ssa Radico 

Maria Pia. 

 

Punto n°1: Letture e approvazione Verbale precedente: 

Dopo la lettura del verbale della riunione precedente, vengono proposte le seguenti modifiche: 

- Il Prof. Bruno Marien risultava assente nella precedente seduta; 

- la Prof.ssa Cavaliere è nominata tutor del prof. Giordano, neoimmesso in ruolo. 

- la Prof.ssa Leone precisa che il D.S. aveva dichiarato di inserire nel sito la mozione approvata dal 

Collegio del 15.12.2015. La D.S. precisa che la proria dichiarazione a riguardo è stata quella di 

valutare come esplicitare tale volontà del Collegio nel sito e non come precedentemente esposto 

dalla docente. 

Il Collegio approva. 

 

 



Punto n°2: Adozione libri di testo a.s. 2016 - 2017 

Vengono proiettate le slide relative alla scelta dei libri di testo effettuata dai docenti di ciascun 

consiglio di classe alla luce della Circolare n.35/03 del 30/03/2016 relativa alla scelta dei libri di 

testo per il prossimo anno scolastico. Si precisa che il quadro di riferimento che i docenti hanno 

considerato per l'adozione dei libri di testo è contenuto nelle disposizioni previste dalla Nota Prot. 

n. 25/81 del 09/04/2014. 

Il D.S. fa riferimento ai consigli di classe che nella scelta hanno superato fino al 10% il tetto di 

spesa previsto: precisando che le motivazioni sono valide (nuove adozioni, sezioni con più 

discipline) e che saranno oggetto di delibera del Consiglio di Istituto. 

Il Collegio dei docenti delibera all'unanimità l'adozione dei testi di cui all'allegato, che fa parte 

integrante del presente verbale. 

 

Punto n°3: Delibera impegni fine anno scolastico 2015 - 2016 

Il D.S. fornisce a ciascun docente un memorandum relativo agli adempimenti in vista della 

conclusione dell'anno scolastico. Tale documento è allegato al presente verbale. 

Il Collegio approva. 

 

 

Punto n°4: Formulazione proposta da parte del Collegio dei Docenti,per il prossimo a.s.2016-

2017,per la formazione e composizione delle classi e per l'assegnazione ad esse dei docenti,per 

la formulazione dell'orario delle lezioni e per lo svolgimento di altre attivita'scolastiche,tenuto 

conto dei criteri generali indicati dal consiglio d'istituto; 

Il D.S. legge quanto già deliberato dal Collegio a riguardo e chiede se il Collegio voglia modificare 

qualcosa. 

Di seguito prende la parola la Prof.ssa Tamboriello, che propone di inserire nella stessa classe 

alunni pendolari provenienti dallo stesso paese. 

Di seguito, dopo la lettura da parte del D.S. delle proposte deliberate dal Collegio precedente per 

l'assegnazione dei docenti alle classi, interviene la Prof.ssa Salvia che avanza la proposta, 

subordinata a quella della continuità, di tener conto delle competenze acquisite da ciascun 

docente nell'arco della propria carriera professionale in base a titoli, corsi, certificazioni sulla 

disciplina da insegnare. 

Interviene il Prof. Valente che avanza la proposta della continuità dei consigli di classe che hanno 

lavorato in modo proficuo nel corso degli anni scolastici. 

Prende la parola la Prof.ssa Leone che propone di dare la priorità di scelta ai docenti che si 

propongono volontariamente per il Liceo Classico Europeo. 

Dopo ampia ed articolata discussione, che ha visto la partecipazione di numerosi docenti, si passa 

alla votazione delle proposte emerse: 



Proposta della Prof.ssa Salvia: Favorevoli: maggioranza. Contrari: nessuno. Astenuti: proff. Sideri, 

Di Tullio, Tamboriello, Giordano, Del Rosso, Cocozza, Rapposelli, Mazzocchetti 

Proposta del Prof. Valente: Favorevoli: maggioranza. Contrari: Berardi, Pelagalli, Mortari, Antico. 

Astenuti: Marien, Praturlon. 

Proposta Prof.ssa Leone: Favorevoli: maggioranza. Contrari: Trotta, Cipollone, Follacchio. 

Astenuti: nessuno 

Le tre proposte vengono pertanto aggiunte alla proposta prioritaria della continuità sugli alunni. 

 

 

Punto n. 5: Delibera su proposta Regolamento Collegio Docenti; 

Il D.S. invita la Prof.ssa Volpe Sara ad illustrare la proposta di regolamento del Collegio Docenti, già 

fornita in visione  a tutti i professori. 

La Prof.ssa Volpe illustra tale proposta di regolamento, che viene in parte modificata in base agli 

interventi del D.S. e di alcuni docenti. 

Di seguito il D.S. afferma che non c'è bisogno di un regolamento del Collegio docenti in quanto il 

tutto è già normato dal Testo Unico. L'unico elemento di qualità da aggiungere potrebbe 

consistere nella pubblicizzazione del Verbale del Collegio dei docenti nei termini stabiliti di 15 

giorni dallo svolgimento dell'assemblea, da pubblicare nel sito della scuola. 

Dopo un'ampia discussione con interventi di vari docenti, tra cui Berardi, Leone, Follacchio, si 

passa alla votazione. 

La proposta della Prof.ssa Volpe di formalizzare un regolamento del Collegio docenti riceve 14 voti 

favorevoli, nessun astenuto e nessun contrario; 

la proposta della D.S. di lasciare tutto invariato e pubblicizzare il Verbale del Collegio docenti entro 

15 giorni all'albo pretorio riceve 48 voti favorevoli, 5 astenuti, nessun contrario. 

 

Punto n. 6: Varie ed eventuali 

Avendo la riunione superato di gran lunga l'orario preventivato, il D.S. chiede se il Collegio è 

disponibile a trattare ulteriori punti delle varie ed eventuali precisando che gli stessi non avendo 

alcuna urgenza,potrebbe confluire nell'O.d.g.del prossimo Collegio. 

I docenti a larga maggioranza chiedono che alle ore 18.30 la riunione venga dichiarata sciolta. 

 

 

 

Il Segretario verbalizzante                                                                   Il Dirigente Scolastico 

 



 
 

 


